

CARCAJOUS VS OLD FOX

Saison 2023-2024. Journée 1 / Vendredi 13 octobre 2023, 20h, Parc des Sports de la Grenouillère, Antony

LE GOÛT AMER DE L'INACHEVÉ



Frustration

C'est le mot clé de la soirée. Celui qui résume tout. Tout ne fût pas à jeter dans cette première confrontation de l'exercice 2023-2024, loin s'en faut. Mais les pistes d'amélioration restent nombreuses. Résumé.

Avant-match

Dans la vie, il y a des rendez-vous qu'on ne veut pas manquer. Un premier match de saison fait partie de ces moments très particuliers. Du coup, avec Salem et Nono, on arrive avec 30 bonnes minutes d'avance sur l'heure du rendez-vous fixé. Personne, évidemment. On va devoir attendre les potes. En attendant, on découvre les beaux terrains de l'Antony Métro 92 et leur club house rutilant. On récupère les clés du vestiaire. Les Renards arrivent petit à petit, vendredi soir oblige, sauf un qui, par instinct, est allé directement au terrier de Jean

Bouin. On ne dira pas qui. Non, n'insistez pas. Bon, il finira par arriver avec sa trottinette iconique et sa sempiternelle parka fluo. Oups. Bref, on sera 23. Bel effectif pour une reprise. Il est temps de se changer et de passer les habits de lumière. Les petits rituels de chacun se mettent en place. Yannick ("Yan"), qui s'est enduit d'à peu près toutes les huiles et onguents présents dans la pharmacie, évoque le caractère presque érotique de l'auto-massage de vestiaire. Ambiance. La bonne humeur est là. Allons rejoindre notre arène du soir. Le pré est bien gras, comme on l'aime. On commence l'échauffement dans l'en-but. Derniers réglages, montée du cardio, etc. On est prêts. Mais pas eux. Le match, à leur demande, ne débutera à 20h40. Nous sommes quelque peu chagrinés de ce délai, la ponctualité étant, selon l'adage, la politesse des rois. Mais soit. Nous en profitons pour peaufiner quelques réglages,

en touche, notamment. Feu-coach Nanard part écouter les directives de notre arbitre du soir, qu'il nous retransmet dans la foulée. On est (re-)prêts.

Premier tiers-temps

On y est. C'est le retour de cette excitation, mêlée d'une pointe d'appréhension, au moment du coup d'envoi. La vache, c'est toujours aussi bon, même après bientôt 20 ans de pratique. L'arbitre siffle, la Caille tape, on monte comme des cabourds. Une fois n'est pas coutume (mais ce serait bien d'en faire une habitude), notre entame de match est plutôt bonne. On plaque, on soutient, on joue. L'adversaire est rugueux mais ne ferme pas le jeu. C'est plaisant. Au terme d'un mouvement côté droit, nos trois-quarts finissent par trouver la faille et Antoine va poser la gonfle en terre promise. 0-1. Ça commence bien.

Deuxième tiers-temps

Feu-coach et The Blade opèrent quelques changements à la pause. Le deuxième acte peut débiter. Il se révèle vite bien moins intéressant que le premier. Nous sommes plus brouillons et moins tranchants. L'un des gros points noirs de cette période se révèle être le soutien dans les rucks. On est trop lents et tendres dans cet exercice, face à des opposants rapides, teigneux et un peu filous. Les paluches adverses nous privent de munitions. Après plusieurs alertes, leur jeune ailier gauche chevelu parvient à marquer le long de la ligne de touche. 1-1. Le score en reste là jusqu'à l'interruption suivante.

Troisième tiers-temps

Le jeu reprend. Avec la fatigue, nous commettons davantage d'erreurs et sommes moins précis. Les placages manqués, trop hauts ou trop timides se multiplient. Mais l'engagement et la volonté n'ont pas disparu et nous permettent de tenir bon. Nous nous acheminons doucement mais sûrement vers un score de parité. À moins que l'une des deux équipes, au point de rupture, ne cède une nouvelle fois avant le terme. Ce sera la nôtre. L'homme au sifflet annonce la dernière action. En sortie de ruck, après quelques passes, un avant adverse traverse notre ligne de défense. Pas de second rideau. Essai. 2-1. Fin du match. La déception est immense.

Bilan

On a répondu présent dans l'engagement devant, ne lâchant rien jusqu'à la fin, malgré des moments compliqués et un déficit d'agressivité et de vitesse dans les zones d'affrontement. Les trois-quarts ont fait vivre la beuchigue avec style et placé quelques belles accélérations, qui auraient pu faire mouche avec plus de précision dans le dernier geste, ou un peu moins de gourmandise.

Au final, il ne manquait pas grand chose pour repartir d'Antony avec un nul voire une victoire.

La bonne nouvelle, c'est que nous avons pu identifier les secteurs de jeu sur lesquels il faut porter nos efforts en priorité d'ici au 17 novembre. Au boulot !

L'après-match

Les analyses à chaud fusent. "Fallait envoyer l'épaule, sur les plaquages !" Les déblayages, ça se fait au casque !". "Prochain entraînement, on arrête de jouer à la baballe et on se rentre dans la gueule pour de bon !". On l'aura compris, d'aucuns attribuent à notre manque de "grinta" l'issue de la rencontre. Je serais plus partagé. Mais l'heure n'est plus au débat. Place à la convivialité. Nos amis d'Antony savent recevoir. Un apéritif suivi d'un repas simple mais savoureux nous est servi. Comme souvent, on refait le match entre copains, une bière à la main, ce doux breuvage aidant à faire (un peu) passer la pilule et à oublier qu'on a mal partout.

D.D., aka Damien Douchez

La compo

23 joueurs

Les gros : David, Roch, Karim, Toto, Ben, D.D., Namnètes, Renaud, Feu-coach, Renato, Gloups, Antho, Pika-choux

Les moins gros : le 9, la Caille, Greg, Nono, Yan, El Mago, Antoine, Lolo, le Gendre, Panxoa

Le staff : The Blade, Maître Colas

Les supporters : O-liv Gondoux, Olivier Fabre, Salem, Victor, Alain, Nico, Anthony, Vincent

Le match

Carcajous (Antony Métro 92) VS Old Fox

Vendredi 13 octobre 2023, 20h, Parc des Sports de la Grenouillère, Antony

Score final : 2-1

Marqueurs d'essais chez les Fox : Antoine